Réalisateur

Artiste polyvalent d'origine iranienne, Hamid Fardjad est né a Téhéran en 1942 ;

Il a étudié le cinéma au sein de I'INSAS de Bruxelles ;

Assistant des cinéastes Juan Antonio Barden et Frangois Reichenbach, collaborateur de l'artiste vidéaste Shirin
Neshat (Lion d'or a la biennale d'arts contemporains de Venise 1999);

Réalisateur de films institutionnels, publicitaires et documentaires : Eldorado (France 1972, sélection officielle du
festival international de Berlin section court métrage), Animalwise (Suisse 1973, long-métrage documentaire en
collaboration avec Peter Ustinove), Rainbow Transe (Maroc-Finlande 1991, long-métrage. documentaire sur la culture
Gnawa au Maroc) ;

Producteur, acteur notamment dans Sacred and absurd de Gasem Ibrahimian, film d'ouverture de Lille capitale
européenne de la culture 2004 ;

Commissaire et scénographe de nombreuses expositions a travers le monde ;

Metteur en scene et professeur de théatre dans les 70 a NewYork, il est installé au Maroc depuis 1989 ;

Il est I'un des fondateurs de L'école supérieure d'Arts Visuelles de Marrakech (ESAV) ou il enseigne.

Director

Multi-professional Hamid Fardjad was born in 1942 in Teheran. He studied cinema in Bruxell's INSAS;
Assistant director of Juan Antonio Barden and Frangois Reichenbach. Colaborator of video artist Shirin Neshat
(golden lion in Venise's contemporary art biennal 1999);

Director of institutionnal, advertising and documentary films : Eldorado (France 1972, short-movie selected in
Berlin's international film festival), Animalwise (Suiss 1973, feature documentary with Peter Ustinove), Rainbow
Transe (Moroco-Finland 1991, feature documentary about Ganawa's cultur in Moroco);

Producer and actor among others in Sacred and absurd by Gasem lIbrahimian, ;which opened  Lille capitale
européenne de la culture 2004;

Curator and scenographer for many exhibits worldwide;

Director and teacher of theater (1976-1986) in New York, he is established in Moroco since 1989;

He is one of the fonders of Marrakech Film school (ESAV) Where he teaches.
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